



Erster Betrieb mit fünf Sonnen in Schenna

SCHENNA (LPA). Was im Hotelgewerbe die fünf Sterne, sind den Privatvermietern die fünf Sonnen. Erstmals wurde nun in Südtirol ein nicht-gewerblicher Betrieb vom Land in diese höchste Kategorie eingeordnet. Es ist die „dahom naturresidence“ der Familie Dosser in Schenna. Die Auszeichnung ist den Inhabern der Residence von Hansjörg Haller, dem Direktor des Funktionsbereichs Tourismus des Landes, überreicht worden. Der Betrieb, so das Urteil der Tourismusexperten, zeichne sich neben der herausragenden Qualität auch dadurch aus, dass man dem Servicegedanken in besonderer Weise Rechnung trage. Zudem legten die Betreiber großen Wert auf Nachhaltigkeit. Im Bild: Familie Dosser-Brunner, die Inhaber des ersten Fünf-Sonnen-Betriebs, mit Hansjörg Haller, Direktor des Funktionsbereichs Tourismus des Landes (rechts) und Esther Mutschlechner Seeber (Zweite von links, hinten), Präsidentin des Verbands der Privatzimmervermieter. ◦